

Neruda lanzó grave ataque contra Frei

PARIS, 30 (UPI).-- El poeta Pablo Neruda, distinguido este año con el premio Nobel de Literatura y Embajador de Chile en Francia, afirmó que Estados Unidos está tratando de derrocar al Gobierno de su país mediante acciones subversivas y maniobras políticas.

"Debe reconocerse que no hay un solo país serio en el mundo de hoy que aceptaría dejar el 50 por ciento de sus fuentes de dinero en manos extranjeras", escribe Neruda en el periódico "Le Monde".

El diplomático y literato agrega a continuación: "Después de la legítima y normal nacionalización de las industrias (chilenas) controladas por Estados Unidos la Leticia norteamericana es

clara. Consiste, muy obviamente, no en intervenir directamente, sino por medio de la presión y el boicot económico, sino en poner en acción la subversión interna utilizando fuerzas políticas que fueron rechazadas por el sufragio democrático".

GRAVE ATAQUE A EX PRESIDENTE

Neruda declara que, según se ha escrito en la prensa de Estados Unidos, la base del "complot" es el ex Presidente Eduardo Frei, cuyo partido fue derrotado en las últimas elecciones generales.

En su artículo el escritor sostiene que "elementos de la extrema derecha y del grupo de Frei" recientemente atacaron la sede del Partido Radical y varios ministe-

rios y "organizaron una manifestación de mujeres con el pretexto de protestar por el alto costo de la vida. No se trataba de mujeres del pueblo, sino damas de la clase alta apoyadas por tropas armadas".

JUSTIFICACION

El embajador chileno declara que el Gobierno del Presidente Salvador Allende no podía inclinarse "ante la violencia ilegal, que ya tenía todas las características del fascismo sostenido por extranjeros".

Expresa a continuación que se ha visto obligado a escribir a "Le Monde" por "las mentiras" sobre los violentos incidentes registrados en Santiago a principios de mes, y concluye diciendo:

"Pese a todo, el Gobierno chileno se contenta con utilizar en el margen de la estricta legalidad los únicos medios autorizados por la ley.

"Contra la injusta violencia reaccionaria se emplearon las fuerzas del orden utilizadas por los gobiernos anteriores contra los justos movimientos populares de protesta. Nada ha cambiado en los estatutos democráticos de Chile: la prensa y la radio pertenecen casi enteramente a la extrema derecha. Solo dos estaciones de radio fueron suspendidas durante las horas de violencia y únicamente porque intentaron deliberadamente, mediante falsas informaciones, crear un clima de sedición y pánico".

Neruda lanzó grave ataque contra Frei. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda lanzó grave ataque contra Frei. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile